

Zaragoza, 26 de septiembre 2025

A la atención de los grupos municipales de Zaragoza y los ciudadanos de la ciudad:

Desde el grupo de ciudadanos de Zaragoza y Aragón, 'Aragón contra el antisemitismo' reaccionamos con pesar a la distinción del título de hijo predilecto a la Casa Palestina, con los votos a favor de ZeC (proponente) y PSOE, la abstención de PP y los votos en contra de Vox.

Estamos viviendo un aumento del antisemitismo a nivel global, dirigido a través de la demonización de Israel, que se desató tras la invasión terrorista antisemita de Hamas, la Yihad Islámica Palestina y cientos de gazatíes al sur de Israel el 7 de octubre de 2023, ejecutando matanzas y atrocidades, incluidas violaciones de mujeres, asesinatos de niños y arrasamiento de numerosos pueblos además de secuestrar a más de 250 personas, que desencadenó la guerra de defensa israelí contra Hamas en Gaza con el objetivo de liberar a los israelíes secuestrados y eliminar la capacidad militar y de gobierno de Hamas.

Ponemos de manifiesto que la Casa Palestina de Zaragoza contribuye con sus campañas a la demonización de Israel y sus ciudadanos, a la tergiversación de la historia de Israel y promueve el boicot y discriminación a personas e instituciones por su condición de judías o israelíes.

Las campañas antisemitas que realizan organizaciones como Casa Palestina omiten que Israel, desde su fundación, siempre es el país atacado y siempre el difamado cuando se defiende, no reconocen la crueldad del terrorismo palestino ni el dolor de las víctimas israelíes, el deber de todo Estado de defender a sus ciudadanos y el derecho del pueblo judío de vivir en su tierra en paz y seguridad.

La difamación de Israel tiene consecuencias reales, no solo para la paz en oriente medio, sino también en occidente y en particular en España y en Zaragoza, donde la libertad de expresión se ha visto muy limitada por la existencia de personas y grupos antisemitas muy agresivos. Los judíos hoy en España no muestran símbolos que los identifiquen y las personas, judíos o no, que estamos a favor de la causa judía y de Israel vemos nuestra libertad de expresión muy limitada por miedo a agresiones.

Destacamos que, en Zaragoza, como consecuencia del antisemitismo al que Casa Palestina contribuye, las actividades relacionadas con la cultura judía que se venían celebrando en la ciudad de forma habitual antes de octubre de 2023, ya no se publicitan a la población general por motivos de seguridad.

Agradecemos al grupo municipal de VOX Zaragoza por su valor moral y ético al votar en contra de la distinción del título de hijo predilecto a la Casa Palestina.

Queremos hacer un llamamiento a la ciudadanía de Zaragoza para que obtenga información veraz y no sea participe del antisemitismo generado por determinadas asociaciones, partidos, medios de comunicación y personas.

Atentamente,

Aragón contra el antisemitismo.